



学校だより

逢う地

R5年度 学校教育目標

しなやかに生きる力を身に付けた生徒の育成
～自分らしく・あなたらしく～



8月のPICK UP！

8/28-30の3日間、3年生が1学期から学習・準備を進めてきた修学旅行で、大阪・京都・奈良へ行きました。

3年生は小6のころ、修学旅行がコロナ禍で日帰りとなったこともあり、今回の修学旅行を例年の生徒よりも、より心待ちにしていたようです。

旅行費を準備してくれた保護者への感謝の気持ちをもつこと、「楽しかった」では終わらない深い学びを期待して出発。

友達を思いやって待つ姿、自主研修での思いもよらない出来事への対応力、責任感あふれる各係活動、バスガイドとの会話のやりとりなどに感心しました。

失敗もありましたが、失敗を学びに変える3年生であることを信じ、これからの成長を全職員で見守ります。

連絡先

電話番号 : 0955-62-2814

WEBサイト :

<https://www.education.saga.jp/hp/ochi-j/>

緊急メールアドレス :

ouchijhs622814@gmail.com

R5.9.8 第6号

文責 校長 牛草 美佳

生徒と一緒につくる学校

先生の言うとおりに行動できる生徒ではなく、自分たちで考えたことを実現することができる生徒を育てるため、様々な分野で生徒の主体的な活動を支援しています。自動販売機の次は校則の見直しです。生徒会生活委員会委員長



の草場哲平さんと副委員長の堀川恵那さんが、7/12の生徒集会で1回目の提案を行いました。この後「目安箱」で全校生徒の意見を聞き、職員会議や育友会の本部役員会を経て、実現していきます。子ども達は、生徒会本部の目標「新しい風～未知への挑戦～」を着実に実践しています。頼もしいです。

入賞おめでとう

○ 佐賀県中学校総合体育大会
【女子ソフトテニス部】 ベスト8

【男女卓球部】

男子団体 ベスト8

女子団体 ベスト16

女子個人 ベスト16 原田チアンさん



【社会体育から卓球競技に出場】

女子個人 第4位 坂口夕夏さん→九州大会出場

○ ニッタク杯卓球選手権大会

第2位 原田チアンさん

第3位 築山季代さん

○ 全日本卓球選手権大会北西部地区予選カデット男子シングルス（14歳以下の部）

第3位 井手 亨さん



職員の想い

校内の掲示物には職員の想いがたくさん詰まっています。

保健室前には「ほけんしつでよくきくおこまりごとのつぶやき…」というメッセージと共に森先生が作成した、リフレーミングの掲示物があります。

完璧を求める→自分に厳しい・最後までやり遂げられる・努力できる・こだわりを持てる



その隣には、戸田先生が毎月工夫して作成している掲示物があります。今月は「人生を変える名言」です。（以下抜粋）

・視点を変えれば不可能が可能になる。…ハンニバル・バルカ

・ケ・セラ・セラ（なるようになるさ）…ヒッチコック

・勝ちに不思議の勝ちあり。

負けに不思議の負けなし。…野村克也

・他人と比較してもよいことはほとんどない。…ダルビッシュ有

職員のさりげないメッセージには子ども達を思う気持ちがこもっていて、私も力がもらえます。ぜひご覧ください。



2年生職場体験学習

8/29-31 の3日間、市町内のたくさんの事業所にお世話になり、職場体験を実施しました。

全ての画像を確認し子ども達が頑張って取り組んでいる様子を見せてもらいました。

仕事の一部を体験しつつ、人とのつながりの大切さを実感してきたようです。

同時に、分からぬることを尋ねる力や言葉選び、効率よく業務を行うこと、挨拶の意味などを、身をもって学んだのではないかと思います。

貴重な体験を受け入れてくださった事業所の方に感謝申し上げます。有難うございました。

【ご協力いただいた事業所】 (敬称略)

あさひ薬局相知店・伊岐佐小・相知小・海上保安庁・自衛隊唐津出張所・唐津市消防署南部分署・相知図書館・もりなが医院・小松酒造・相知エルアンこども園・あづま寿司・まいづるナイン相知店・ユートク相知厳木店・JA逢地の里・三栄興産株式会社・冬野病院・昭月堂・エレナ相知店・唐津セロリー(株)・まいづる本店・宮島醤油(株)・御宿海舟・Aコープ山本店・株式会社ぴーぱる



I年生体験学習

8/25-30 の4日間で、防災講話、NPO法人 KANNE からの講話、虹の松原保全活動、玄海エネルギーパーク、唐津市自主研修を行いました。盛りだくさんの4日間で、たくさん学び、たくさん体験したようです。



SDGs を踏まえたこのたくさんの体験活動が、2年後の修学旅行につながります。唐津自主研修では、公共交通機関を使ったり、友達と力を合わせたりしながら、意外と知らない唐津の町を散策したそうです。

1・2年生ともに、学んだことの発表会を計画しています。ご案内をお待ちください。

2学期のスタートを元気に迎えたようで、子ども達の登校時の表情がとてもいいです。今日まで期末テストでした。結果が楽しみです。